



## SERAHKAN TALI ASIH PORDA DAN PEPARDA Pj Walikota Berharap 2025 Rebut Juara Umum

**YOGYA (KR)** - Penjabat (Pj) Walikota Yogyakarta, Sumadi SH MH secara simbolis menyerahkan tali asih kepada perwakilan atlet, pelatih dan official Porda XVI DIY 2022 dan Peparda III DIY 2022 untuk kontingen Kota Yogyakarta, Senin (20/2). Dalam acara yang digelar di Balaikota Yogyakarta tersebut, meminta agar pada ajang yang sama selanjutnya di tahun 2025, kontingen Kota Yogyakarta bisa merebut gelar juara umum.

"Kami meminta kepada seluruh atlet agar tetap terus berlatih, jaga kedisiplinan, dan jaga sportivitasnya, karena itu modal dasar untuk kita meraih hasil terbaik," tegas Sumadi kepada wartawan usai acara.

Pada tahun ini, Pemkot Yogyakarta menurut Sumadi mengalokasikan dana sebesar Rp 7,8 miliar untuk tali asih bagi atlet, pelatih, official dan cabor berprestasi dibawah induk organisasi

KONI dan NPC. Besarannya memang tidak seberapa jika dilihat dari jumlah nominalnya, namun dirinya berharap dana tersebut bisa dimanfaatkan secara maksimal oleh semua atlet, pelatih, official dan cabor untuk terus membina hingga mencapai prestasi maksimal.

"Sekarang ini simbolisnya saja. Karena dananya sudah ditransfer langsung ke rekening masing-masing," tegasnya.

Dalam kesempatan terpisah, Ketum KONI Kota Yogyakarta, Aji Karnanto SE MM mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Pemkot Yogyakarta atas tali asih ini. Dari total 129 medali emas, 111 medali perak dan 126 medali perunggu yang berhasil diraih Kontingen Kota Yogyakarta pada Porda DIY lalu, terdapat 599 atlet, 105 pelatih, 69 official serta 37 Pengkot Ca-



KR-Adhitya Asros

**Perwakilan atlet dan pelatih Porda, serta Peparda Kontingen Kota Yogyakarta menerima tali asih dari Pj Walikota Sumadi SH MH.**

bor yang mendapatkan tali asih ini.

Pada tahun ini, dijelaskan Aji, tali asih bagi atlet ditetapkan dalam empat kategori berbeda, yakni nomor perorangan, ganda, beregu 3-9 atlet dan beregu dengan jumlah 10 atlet ke atas. Untuk nomor perorangan, medali emas mendapatkan tali asih sebesar Rp 16 juta, medali perak Rp 6 juta dan medali perunggu Rp 3 juta. Untuk nomor ganda, medali

emas mendapatkan Rp 11 juta, medali perak Rp 4 juta dan perunggu Rp 2 juta.

Untuk nomor beregu dengan jumlah atlet 3-9 orang, medali emas mendapat Rp 8,5 juta, perak Rp 3 juta, dan perunggu Rp 1,5 juta. Sedangkan nomor beregu dengan jumlah atlet 10 orang atau lebih, medali emas mendapatkan Rp 6,5 juta, medali perak Rp 2 juta dan medali perunggu Rp 1,5 juta. "Atlet peraih nominal

terbesar kali ini Aurelia Nariswari Putri Sigit dari cabor sepatu roda yang berhasil merebut 5 medali emas dengan total tali asih sebesar Rp 65 juta," jelasnya.

Sementara itu Pemangku jabatan sementara (PJS) Ketum NPC Kota Yogyakarta, Fariz Fadhil Domily sangat bangga dan berterima kasih kepada Pemkot Yogyakarta yang tahun ini memberikan tali asih yang sama antara Peparda dan Porda.

Pemkot Yogyakarta mengangkar tali asih untuk nomor perorangan sebesar Rp 16 juta (medali emas), Rp 6,5 juta (perak) dan Rp 2,5 juta (perunggu). Untuk nomor ganda, medali emas mendapatkan tali asih Rp 10 juta dan perak mendapatkan Rp 4 juta. Sedangkan nomor beregu dengan jumlah parolimpian 3-8 orang, medali emas mendapatkan Rp 8 juta dan perak mendapat Rp 3.250.000. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005